

ción" de estos organismos que están obligados a dar a la CR, de Conaci, ya que de no hacerlo estarían incurriendo en burla de la democracia social, expresada por la mayoría que está militando con la Comisión Reorganizadora.

El criterio estático e inerte que exhibe CJU para juzgar y desconocer el derecho de los otros dirigentes comuneros a evolucionar favorablemente al lado del proceso y enrostrarles que ayer no pensaban así, es equivocado. Pero para su consuelo le diremos que no es él sólo quien yerra. Hay destacadas personalidades que al respecto se han mareado y yacen envueltas en contradicciones.

Se han confundido hasta enredarse en sus propios planteos teóricos divorciando lastimosamente la praxis revolucionaria (en su diario actuar) de sus postulaciones ideopolíticas, como suelen llamar a sus lucubraciones teóricas.

superiores". Seguramente escribió esas líneas mirándose en el espejo. Ya que esos disparos no alcanzan. No sólo he apoyado al CTRP, sino que he sido milito en la CTRP, y además milito en la CTRP, y he organizado a un sector laboral desdeñado por las burocracias.

CJU, debiera tomar nota de que resulta sacudido el viejo hábito stalinista de pensar que se es poseedor de verdades reveladas. Advierta de cómo el dueño absoluto del ómnibus revolucionario utiliza la medicina contraproducente de utilizar los ultras mineros como viejos camaradas, dándoles, así, su propia ración.

¡Así es que a autocriticarse camina CJU; y no seguir con esas costumbres negativas para el proceso revolucionario!

## Reproducción humana

NICOMEDES SANTA CRUZ G.

I

*Si es Latinoamericana  
esta Sexta Reunión  
sobre la Investigación  
de Reproducción Humana;  
si nuestra tierra peruana  
han elegido por sede,  
de ningún modo procede  
esta jocosa historieta  
de hacer niños en probeta  
¡si aquí, a la antigua, se puede!*

II

*Dicen que en la edad futura  
un matrimonio infecundo  
podrá tener al segundo  
la más linda criatura.  
Y un científico asegura  
que todo será normal,  
bastando que cada cual  
ignore si hubo un donante  
que agregó fertilizante  
a la mezcla conyugal. . .*

III

*Incluso, se da por cierto  
que, en refrigerio guardado  
da la cosa resultado  
aunque el donante haya muerto.  
Y, aunque es macabro el aserto,  
ya funciona mucho estanco.  
Y pronto ese humano banco  
estará en cada farmacia,  
habiendo por democracia  
de cutato, cholo y blanco. . .*

IV

*¡Dónde ha llegado el planeta,  
que ya no es ciencia-ficción  
hacer la procreación  
en una simple probeta!  
Les regalo su pipeta  
y su moral tan ambigua.  
Porque si alguno averigua  
por nuestros críos malcriados,  
como somos atrasados  
¡los hacemos a la antigua! . . .*